

	学校だより	令和5年9月1日	
	<b>ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり</b>	NO. 19	

## 具体的な目標をもって、「打ち込む」2学期に！

今年の夏はとても暑かったですね。夏休み中の部活動等で熱中症にならないか毎日心配するほどの暑さの中、各部活動では、比較的涼しい時間に活動したり、こまめに給水や休憩をとったりと予防対策を行いながら、工夫して一生懸命に練習をしている子どもたちの姿がありました。毎朝、菊の水やりに来る3年生の姿もありました。とても頼もしく感じました。

この夏休み中には、県総体や四国総体に出場を果たした子どもたちがいました。また、下の写真のような活動やイベントもあり、生き生きと活躍してくれた子どもたちもいました。そのように、全校生それぞれが充実した思い出に残る夏休みにしていただけたでしょうか。

さて、今日から2学期が始まります。この2学期に子どもたちにお願いしたいことは、「打ち込む」ということです。9月には、2年の職場体験学習や資源回収、中間テスト、10月には、生徒会役員改選、稲刈り、三観地区音楽祭、3年の高校説明会、ラブ・ジ・アース(合唱コンクール)など、子どもたち自身が活躍できる機会がたくさんあります。自分が今、打ち込むべきことは何か。打ち込みたいことは何か。具体的な目標をもって、一心不乱に打ち込み、成し遂げる喜びを感じる2学期にしてほしいです。

### 〈8月7日(月) おおとよ荘への訪問〉

これまでコロナ禍でなかなか実現できませんでしたが、ようやく子どもたちが特別養護老人ホームに訪問して、高齢者の方々とふれ合う機会ができました。今回は、デイサービスの方々と一緒に、中学校の様子を紹介したり、クイズやゲームをしたりと楽しい時間を過ごしました。また、昭和初期の様子を教えていただき、知らないことばかりでとても勉強になりました。



### 〈8月12日(土) 「語ろう！叫ぼう！観音寺！」 場所：ハイスタッフホール〉

観音寺商工会議所青年部が企画した土曜デー「ふるさと夜市」に関連したイベントです。市内中学校の代表生徒が、観音寺がもっと魅力的な街になるような街づくりアイデアをステージ上で提言しました。本校からは、「観音寺市内にあるすべてのちようさを一ヶ所に集めよう！」「観音寺市に大型商業施設『コストコ』を呼ぼう！」といったアイデアを発表しました。

